

Datum:

17.04.2020

**An den Vorsitzenden des  
Schul- u. Sportausschusses**

## **Antrag**

### **Aufnahme in die Tagesordnung**

Gremium	Sitzung am	Beratung
<b>Schul- u. Sportausschuss</b>	28.04.2020	öffentlich

Beratungsgegenstand (Bezeichnung des Tagesordnungspunktes)

**Antrag der CDU-Fraktion vom 17.04.2020 zum Thema "Ertüchtigung des  
Hauptschulgebäudes Beckerstraße"**

Beschlussvorschlag:

**Die Verwaltung wird beauftragt eine Gegenüberstellung der Kosten zum Umbau bzw. der Ertüchtigung des Hauptschulgebäudes Beckerstraße in Bezug auf die temporäre Nutzung durch das Gymnasium Heepen, mit der Ertüchtigung des Hauptstandortes vorzunehmen. Es geht ausdrücklich nicht um eine exakte Kostenplanung, sondern um einen Vergleich, bzw. einer Gegenüberstellung der Größenordnung der Kosten.**

Begründung:

Aufgrund der Mitteilung vom 17.03.2020 zum Thema Nutzungsperspektiven des ehemaligen Hauptschulgebäudes in der Beckerstraße durch das Gymnasium Heepen, erscheinen uns die aufgezeigten Maßnahmen zur Nutzbarmachung als sehr kostenintensiv.

Da es in der Schulkonferenz, in der Schülerschaft, der Elternschaft, sowie in der Heeper Bevölkerung große Schwierigkeiten bzgl. der Akzeptanz eines dauerhaften Teilstandortes des Gymnasiums in der Beckerstraße gibt (gravierende Einschränkungen der pädagogischen Arbeit, Identifikation mit der Schule), müssen zu mindestens die Kosten dieser Maßnahme mit den Kosten einer Ertüchtigung des Hauptstandortes verglichen werden. Laut. o.g. Mitteilung des Amtes für Schule kann eine kurzfristige bauliche Veränderung zur Nutzung des Gebäudes Beckerstraße nicht erfolgen.

Somit muss unseres Erachtens ein Ausbau des Hauptstandortes als Alternative, auch aus finanzieller Hinsicht, der vorgeschlagenen Maßnahmen gegenübergestellt werden, bevor Fakten geschaffen werden.

Unterschrift:

gez.  
E. Grünewald  
CDU